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sobre o Grupo Salta



Bruno Elias é presidente do Grupo Salta. Foi aluno do Colégio Pensi antes de se formar em 1º lugar em Engenharia pelo Instituto Militar de Engenharia (IME). É, também, mestre formado 
pela Fundação Getúlio Vargas (FGV). Atua como professor desde o ano 2000, trabalhou por um período no Opportunity e retornou ao Pensi, em 2007, como diretor-geral. Em 2013, 
assumiu a presidência do Grupo Salta.

BRUNO ELIAS

Duda Falcão é formada em Administração de Empresas pela Universidade de Virgínia, nos EUA, e sócia-fundadora do Gera Venture, um fundo majoritariamente focado em educação.  
Começou sua carreira como consultora na McKinsey, trabalhou no PCP-UBS Pactual e na Secretaria Municipal de Educação do RJ, coordenando um projeto estratégico para a primeira 
infância. Atualmente, é head do Patio, Unidade de Negócio de Inovação do Grupo Salta.

DUDA FALCÃO

Fabio Oliveira é ex-aluno da primeira turma do Colégio Pensi, foi professor e diretor da marca. É formado em Engenharia pelo Instituto Militar de Engenharia (IME). Atualmente, é 
vice-presidente e responsável pela qualidade e crescimento de todas as escolas do portfólio do Grupo Salta.

FABIO OLIVEIRA

Otto Reuter é formado em Engenharia Elétrica pela UFBA (Universidade Federal da Bahia) e tem MBA Executivo em Telecomunicações pelo IBMEC. Atuou 15 anos na Tim, em diversas 
áreas relacionadas a tecnologia. Chegou em 2013 ao Grupo Salta e, atualmente, é vice-presidente de TI e CSC.

OTTO REUTER

Moyses Cohen é bacharel e mestre em Matemática Aplicada à Computação pela Universidade Federal do Rio de Janeiro (UFRJ). Ele foi aluno, professor e diretor no Colégio Pensi. 
Atualmente, é vice-presidente de Expansões, Admissões, Integrações e Inteligência de operações docentes e indicadores pedagógicos do Grupo Salta.

MOYSES COHEN

João Paulo Prado é formado em Direito pela Universidade Federal do Rio de Janeiro (UFRJ) e mestre em Direito Público com ênfase em Políticas Públicas em Educação. Atualmente, é 
vice-presidente executivo do Jurídico e de M&A do Grupo Salta. Já atuou como diretor adjunto, diretor de unidade, diretor regional e diretor de Operações do Grupo Salta. 

JOÃO PAULO PRADO

Jessica Cuptchik é Engenheira de Produção pela Pontifícia Universidade Católica do Rio de Janeiro (PUC-Rio) e pós-graduada em Gestão e Recursos Humanos pela mesma instituição 
de ensino. Com mais de 15 anos de experiência em Gestão de Pessoas, Jessica é vice-presidente de Gente e Gestão e Responsabilidade Social no Grupo Salta.

JESSICA CUPTCHIK

Nossa Liderança



Rodrigo Villard é matemático formado summa cum laude pela UFRJ, mestre em Matemática Aplicada pela mesma instituição e ex-aluno do Pensi, somando mais de  20 anos de 
experiência. Rodrigo faz parte da liderança desde sua fundação e, atualmente, é diretor de marcas do Grupo Salta.

RODRIGO VILLARD

Jackson Machado é formado em Engenharia Química pelo Instituto Militar de Engenharia (IME). Em sua trajetória no Grupo Salta, foi diretor adjunto no Pensi Freguesia, no ano de 2013. 
Em 2014, foi diretor do Pensi Itaipu e passou, em seguida, a atuar como diretor regional da marca. Em 2015, assumiu a direção de Integração do Alfa. Voltou ao Rio, em 2018, para assumir 
o desafio de liderar a marca Elite na sua expansão nacional. Em 2022, assumiu a liderança de outras escolas tornando-se diretor de marcas do Grupo Salta

JACKSON MACHADO

Marcelo Cintra é formado em Engenharia Mecânica pela Universidade de São Paulo (USP), com curso de educação executiva pela Harvard Business School (HBS). Possui ampla 
experiência em bancos de investimento, com passagem pelo Deutsche Bank e Goldman Sachs, na qual atuou como vice-presidente na área de Equity Research. Entre 2017-2020, 
Marcelo trabalhou no Burger King Brasil, sendo responsável pelas áreas de relações com investidores, planejamento financeiro/estratégico e finanças. Marcelo é CFO e vice-presidente 
executivo de Finanças do Grupo Salta desde 2020.

MARCELO CINTRA

Lucas Sandoval é bacharel em contabilidade e pós-graduado em Auditoria, Controladoria e finanças pela Fundação Getúlio Vargas (FGV). Foi gerente financeiro na 
marca Coleguium e, atualmente, é diretor fiscal e de contabilidade do Grupo Salta.

LUCAS SANDOVAL FERNANDES

Daniel Fadel é formado em Engenharia pelo Instituto Militar de Engenharia (IME) e pós-graduado em Gestão de Instituições Educacionais pela Fundação Dom Cabral. Ele foi aluno, 
professor e diretor no Colégio Pensi. Atualmente, é diretor de M&A do Grupo Salta.

DANIEL FADEL

Beatriz Maluf é formada em Relações Internacionais pelo IBMEC, com especialização em Gestão na Université Paris Dauphine e MBA em Marketing pela PUC Rio. 
Iniciou sua carreira na L'Oréal Brasil e hoje soma mais de 12 anos de experiência em marketing. Chegou em 2015 ao Grupo Salta e, atualmente, é diretora de Marketing.

BEATRIZ MALUF

Bacharel e mestre em Biologia pela Uerj e MBA Dom Cabral. Trabalhou como monitora no colégio-curso Martins e entrou para o Grupo Salta como trainee pedagógica, em 2016, 
acumulando, também, a posição de professora. Após a formatura no trainee, atuou como coordenadora do EducA+ até agosto de 2018, quando assumiu a gerência dos segmentos de 
infantil e fundamental do Pensi. Atualmente é diretora pedagógica do Grupo Salta.

CHRISTINE LOURENÇO



Conselho
Traz melhores práticas
de gestão e governança

Sócia e CEO da Ace Gestão Global, gestora de investimentos criada em 2013 para administrar um portfólio global de ações exclusivamente para um Family Office no Brasil. Antes disso, 
Gabriella trabalhou na Goldman Sachs Asset Management por 16 anos, entre Nova York, Londres e São Paulo, tendo ocupado diversos cargos em gestão de portfólio. Sua última função 
foi como diretora-executiva e gestora de portfólio. Anteriormente, trabalhou na HSBC Asset Management, na Baring Asset Management e na Fidelity Investments em NY e Boston. 
Gabriella é casada, tem três filhos e enfrentou o câncer de mama duas vezes.

ANNA GABRIELLA CHAGAS ANTICI 

Rafaela é sócia-fundadora do Gera, presidente dos conselhos do CREB e conselheira do Grupo Salta e Edify Education. Rafaela foi diretora jurídica da Inbrands, sócia da G5 Advisors e 
trabalhou na área de Investment Banking do BTG Pactual. É formada em Direito pela PUC-Rio

RAFAELA DANTAS RODENBURG

Leila é sócia do Gera Capital desde 2012. Atualmente, também é presidente do conselho do Edify Education, membro do conselho do Grupo Salta e faz parte do comitê de investimentos 
da Positive Venture. Iniciou sua carreira no Banco BBM, atuando na área de Macro Research Internacional e no Gavea Investimentos, na área de Investimentos Macro. Também atuou 
como consultora visitante na Brilliant, empresa do Vale do Silício investida pela Social Capital. É formada em Economia pela PUC-Rio e alumni da Harvard Business School através do 
PLD 2017.

LEILA NAJBERG ORENSTEIN

Bruno Elias é presidente do Grupo Salta. Foi aluno do Colégio Pensi antes de se formar em 1º lugar em Engenharia pelo Instituto Militar de Engenharia (IME). É, também, mestre formado 
pela Fundação Getúlio Vargas (FGV). Atua como professor desde o ano 2000, trabalhou por um período no Opportunity e retornou ao Pensi, em 2007, como diretor geral. Em 2013, 
assumiu a presidência do Grupo Salta.

BRUNO ELIAS PIRES



Piero Minardi é sócio-diretor na Warburg Pincus desde 2014. Antes da Warburg Pincus, o atuou como sócio do Grupo de Private Equity da Gavea Investimentos, gestora privada, de 2006 
a 2014. Anteriormente, atuou como sócio do Private Equity, America do Sul, Cone Sul na Darby Overseas Investmentos, diretor de Private Equity no Baring Private Equity Partners e AIG 
Capital Partners, e diretor de Mergers & Acquisitions na Bunge International/Santista Alimentos. Ocupou, também, posições sênior no Banco Pactual, McKinsey & Company e Accenture. 
Foi diretor no Conselho Administrativo de quinze companhias entre públicas e privadas. É presidente da ABVCAP (Associação Brasileira de Venture Capital e Private Equity) desde 2016. 
É formado em Engenharia de Minas pela Escola Politécnica da USP, SP e possui MBA pela INSEAD, Fontainebleau, França.

PIERO PAOLO PICCHIONI MINARDI

Henrique Muramoto ingressou na Warburg Pincus em 2016 na área de investimentos na América Latina. Anteriormente, foi sócio do Grupo de Private Equity da Gávea Investimentos, 
gestora na qual ingressou em 2008. Além disso, trabalhou na Divisão de Investment Banking do Goldman Sachs entre 2006 e 2008 e da ABN Amro de 2005 à 2006. É formado em 
Administração de Empresas pela Fundação Getúlio Vargas, em São Paulo.

HENRIQUE HITOSHI MURAMOTO


